

## Diversión sobre ruedas con los Autos Locos de Petrer

15/09/2019



Los concursantes participaron con elaborados y divertidos coches.

Los **Autos Locos** se afianzan en Petrer gracias a la asociación **Kaskaruja**. Pese a la tromba de agua que cayó durante la madrugada, el cielo se despejó para que **los ciudadanos pudiesen disfrutar de este acto que ha sido recuperado con éxito** y que ya es **una cita ineludible para muchas personas, tanto de Petrer como de las localidades vecinas**. Y es que miles de personas se agolparon en la calle Leopoldo Pardines para disfrutar de esta divertida carrera, la segunda que organiza Kaskaruja y el noveno campeonato de la localidad.



Durante unas tres horas el público animó a los participantes, que **se lanzaban con ilusión con sus**

**vehículos sin motor** calle abajo para tratar de ganar las carreras. Entre la decena de participantes se pudo ver a los personajes de **Toy Story**, de la **Casa de Papel**, **Jurassic Park**, o unas **lecheras**, entre otros divertidos disfraces.

**Destacó la deportividad en esta carrera**, pues no hubo ningún incidente, prueba de las ganas con la que la población y ciudadanos de localidades vecinas recuperan y consolidan esta tradición que ha vuelto para quedarse en Petrer.



El público vitoreó a los participantes en cada manga.

Se realizaron cinco mangas de competiciones y el ganador de velocidad fue **Morgan 3 ruedas**, y el segundo **Talleres Levante**. El premio al mejor coche por votación popular fue para **Flamencos Tips**, mientras que el Mejor disfraz fue para **Toy Story** y el de puesta en escena para **Vascons del Pati**.



Aunque finalmente el premio fue lo de menos, pues los participantes **disfrutaron de cada una de las mangas, reían y bajaban con velocidad y alegría** tras meses de trabajo creando sus vehículos.

Uno de los organizadores, **Alex García**, se mostró muy contento y bromeó al afirmar que "nunca mejor dicho, **todo ha ido sobre ruedas**", así la asociación cultural Kaskaruja, compuesta por numerosos jóvenes petrerenses, **promete volver el año que viene con la décima edición de los Autos Locos**.

<https://www.youtube.com/watch?v=e1rsjOoJ1UY&feature=youtu>

## Los Autos Locos en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=575|limitstart=0|limitcount=
0}
```



